

Bis 31. Dezember 2024



NEU ab 7. Januar 2025



v.l.n.r. Jacqueline Rehmman, Desirée Knecht, Franziska Meier, Philip Wernli, Armin Mesic
Es fehlen: Patricia Moser, Jeannette Imobersteg

Wichtige Mitteilung: Umzug unserer Papeterie nach Würenlingen

Liebe Kundinnen und Kunden

Mit einem weinenden und einem lachenden Auge möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir unsere Papeterie Surbtal per **31. Dezember 2024** von Endingen nach Würenlingen verlegen werden.

Wir dürfen Ihnen dank der hohen Nachfrage ein immer breiter werdendes Sortiment anbieten. Dieser Umstand führt dazu, dass der Platz in Endingen nicht mehr reicht.

Auch wollen wir für die Auszubildende, welche nach den Sommerferien die Lehre bei uns beginnt, die besten Ausbildungs- und Lernbedingungen bieten.

Die Arbeitsplätze sind knapp und nicht den Vorschriften entsprechend eingerichtet. Die Enge ist für unser Team hinderlich bei der Erfüllung seiner Aufgaben.

Die angekündigte Grossbaustelle im Zentrum von Endingen erschwert zum wiederholten Mal die Rahmenbedingungen für unsere Kundinnen, unsere Kunden und Lieferanten. Wir haben natürlich Verständnis für dieses Vorhaben, dient es schlussendlich auch der Steigerung der Attraktivität von Endingen. Trotzdem wissen wir aus Erfahrung, dass so eine Baustelle bei uns Mehrkosten und gleichzeitig Umsatzeinbussen mit sich bringt.

Es bricht uns das Herz, Endingen zu verlassen. Wir haben uns sehr wohl gefühlt. Dennoch hoffen wir, dass wir weiterhin auf unsere langjährigen und treuen Kunden zählen dürfen. Die neuen Räumlichkeiten sind glücklicherweise nur einen Katzensprung entfernt. In 6 Minuten erreichen Sie uns bequem in Würenlingen. Auch die Bushaltestelle ist nicht weit von unserem neuen Standort entfernt.

Bis und mit 31. Dezember dieses Jahres werden wir noch in Endingen verfügbar sein und ab Dienstag 7. Januar 2025 begrüßen wir Sie herzlich in unseren neuen Räumlichkeiten in Würenlingen.

Das neue Ladenlokal teilen wir mit dem renommierten Elektrofachgeschäft und dem bezaubernden Fachgeschäft für Leuchten und Beleuchtungskörper der **Eugen Meier AG**. Für Franziska Meier hat dieses Geschäft eine besondere Bedeutung. Ihre Grosseltern haben es gegründet, es repräsentiert ihre Wurzeln.

Wir sind überzeugt, dass die Zusammenarbeit in zwei völlig unterschiedlichen Fachgebieten eine wunderbare Ergänzung sein wird. Mit der beeindruckenden Ausstellung an Beleuchtungskörpern und unserem breiten Sortiment werden wir das Ladenlokal zu einem wahren Einkaufsparadies gestalten. Besonders aufregend ist die Tatsache, dass wir einen neuen Schulthek-Raum einrichten werden. Er wird mit hochwertigen Produkten ausgestattet sein – ein Ort, an dem Schülerinnen und Schüler ihre Schulzeit mit den besten Begleitern beginnen können.

Trotz des Abschieds von Endingen, freuen wir uns sehr auf dieses neue Kapitel unserer Firmengeschichte. Dies verbunden mit der Freude, Sie in unseren neuen Räumlichkeiten in Würenlingen begrüßen zu dürfen.

Diese Veränderung ermöglicht es uns, Ihnen einen noch besseren Service und eine noch grössere Auswahl an Produkten bieten und so Ihren Bedürfnissen nach noch besser entsprechen zu können.

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren.

Mit herzlichen Grüssen

Papeterie Surbtal – Team

Franziska Meier
Inhaberin & Geschäftsführerin

Jacqueline Rehmann
Stv. Geschäftsführerin

Desirée Knecht
Stempel / Gravurspezialistin

Patricia Moser
Wareneingang / Lieferungen

Immer up-to-date!
Folge uns  

Bis 31. Dezember 2024:

Papeterie Surbtal GmbH
Marktgasse 20
5304 Endingen

056 / 242 12 61
076 / 651 56 30
info@papeteriesurbtal.ch
www.papeteriesurbtal.ch

Ab 7. Januar 2025:

Papeterie Siggenthal GmbH
Siggenthalerstrasse 8
5303 Würenlingen

056 / 242 12 61
076 / 651 56 30
info@papeteriesiggenthal.ch
www.papeteriesiggenthal.ch

Untere Öffnungszeiten bleiben auch am neuen Standort gleich:

Montag	geschlossen
Dienstag-Freitag	8.30-12.00 und 13.30-18.30 Uhr
Samstag	8.30-13.00 Uhr